

六郷北 学区だより

令和6年2月号
発行 六郷北学区区政協議会
令和6年2月13日

◆ “新成人の皆様、おめでとうございます。”

好天に恵まれた1月8日(月・祝)六郷北小学校体育館にて、令和5年度の学区成人式が執り行われました。六郷北小学校の卒業生は19名。この日の出席者は17名(男9名、女8名)。式は、山崎副委員長の司会で開始。ご来賓、父兄、区政協議会メンバーが見守る中、君が代がながれたあと、新成人代表加藤瑛希さん、奥田絵美さんの「ともしび点灯」、中村天洋さんの「誓いのことば」の後、主催者の加藤区政協議会委員長の「挨拶」、北区役所・早川真史企画室長並びに六郷北小学校・大島浩祐校長の「来賓祝辞」と続き、「祝電披露」、水谷翔さんの「交通安全宣言」と、式は厳かに進行了しました。

アトラクションは、北区が後援する「コスモス・ジャズ・カルテット」のジャズ演奏です。女性ボーカルのリードで、スタンダードナンバーを楽しみました。最後に新成人を代表して杉野里奈さんの「お礼の言葉」を以て、式は滞りなく終了しました。この後、体育館は記念撮影、茶話会で華やかなさにあふれていました。



↑祝辞を述べる
加藤文司区政協議会委員長
←恩師を囲んでの新成人記念撮影

◆ “秋の自主防災訓練”

学区の自主防災訓練は春の安否確認訓練・消火訓練と、秋は心肺蘇生及びAED取り扱い訓練(普通救命講習会)を実施しています。

10月29日(日)令和5年度第2回自主防災訓練が六郷北小学校・体育館で行われました。各自治会から参加者は、総勢30名。消防団の羽田副団長の熱心な指導の下、新型コロナ予防対策の為、各人に割り当てられた人形を使って、心肺蘇生→AED操作を繰り返し練習しました。3時間の講習後、修了証を受領しました。



◆ “楽しかった餅つき大会”

きずな子ども会

恒例の餅つき大会も今年で7回目。12月16日10時からコミセンで開催されました。心配された明け方の雨も始まる頃にはあがり安心。参加者は親子合わせて100名を超えました。参加の子どもたちは係の人たちに、つくたてのお餅を、あんこ、きな粉、海苔醤油とお好みの味に作ってもらい、低学年は和室で親子で、高学年はがった公園で友達といただきました。帰りには大きなお菓子袋のクリスマスプレゼントをお土産に大喜びでした。反省会では、お手伝いの若いお母さんたちとの交流を深め話はずみでした。

六郷北学区のきずな子ども会は、少子化社会の子ども会のあり方として北区役所や他方面で注目されています。今年もボーリング大会、ラジオ体操などの行事も実施され、子ども会のスタッフの方のご努力に感謝です。



◆ 定着したカフェサロン

毎月第4火曜日10時から、コミセンは美味しいコーヒーの香りが漂います。コロナ禍を経て六郷北カフェサロンも7年目を迎えました。12月19日、この日は第3火曜日でしたが年末のためいつもより練り上げて、開店しました。いつもの顔ぶれより多く51名の参加。ちよっと早いクリスマスで、ケーキが用意されていました。北区東部いきいきセンターの係員のリードでハンドベルの演奏を楽しみ、空くじなしの抽選で参加者に賞品が配られました。



◆ 秋のウォーキング大会

11月12日(日)学区主催の秋のウォーキング大会が開催されました。コースは、六郷北小学校校庭をスタートし、矢田川河川敷を経て三階橋下で折り返し、校庭までの約2キロ。この日は、お天気は良かったのですが、とても寒い日でした。皆さん故障者もなく無事に校庭まで戻って来ました。参加人数は大人、子供合わせて約270名。参加賞として全員にお菓子和飲み物を配布されました。

◆ 地域防災の“かなめ”

消防団員を募集しています。

1月21日(日)北区消防団連合会、北消防署主催「THE 消防団ロッカーズ」のスペシャルライブが大曽根地下駅地下1階オズガーデンで開催。豊田市の消防団で結成されたメンバーは、日頃の活動内容や日常生活をヒットメロディーに乗せて楽しく紹介してくれました。緊急時や災害時においても頼りになり、お世話になるのは消防団員です。18歳から65歳未満の方で活動地域に居住する方を募集しています。大切な人、まちをまもるために消防団で活躍してみませんか?



先導され校庭を出発する参加者の皆さん